



# La Plaza Mayor lucirá de rosa desde el viernes 17 en apoyo a la lucha contra el cáncer de mama

La AECC incorpora a las actividades de este año un ciclo de cafés coloquio con expertos sanitarios los días 14, 15 y 20

R.Z. | SALAMANCA

Salamanca volverá a mostrar la semana próxima su compromiso con la lucha contra el cáncer de mama iluminando simbólicamente un año más de rosa su principal monumento, la Plaza Mayor, durante cuatro días a partir del viernes 17 de octubre, y participando en un ciclo de tres coloquios sobre distintos aspectos sociales y sanitarios de la enfermedad.

Esta última iniciativa será la principal novedad este año de la campaña "Salamanca en Rosa" impulsada por la Asociación Española contra el Cáncer de Mama en Salamanca para hacer llegar a la sociedad salmantina "el mensaje de apoyo y colaboración que desde la AECC se les ofrece y los recursos de los que dispone". El martes 14 tendrá lugar el primero de los coloquios, con la participación del doctor César A. Rodríguez, oncólogo del Hospital Clínico, y Carmen Suárez, supervisora de la Unidad del Hospital de Día. El miércoles 15 intervendrán Manuel Ramos Boyero, jefe de sección del departamento de Cirugía y coordinador de la Unidad de Patología Mamaria; Asunción Herrero, enfermera de esta Unidad, e Isabel Asensio, psicóloga en el Clínico. Finalmente, el lunes 20 tendrá lugar el último de los coloquios con Luis Alberto Pérez, del jefe del Servicio de Oncología Radioterápica y Orlanda Alonso, coordinadora de este servicio.

Otras actividades de la campaña contra el cáncer de mama el domingo 19 serán la representación de un lazo humano en la Plaza Mayor y la instalación de una carpa informativa en la plaza de los Bandos.



Aspecto de la fachada del Ayuntamiento iluminada el pasado año. | BARROSO

## La Junta potencia su apoyo al Centro del Cáncer

El Consejo de Gobierno aprobó ayer una subvención de 120.000 euros para apoyar las investigaciones en el área oncológica que se llevan a cabo en Salamanca a través de la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad. El presupuesto se empleará para colaborar con los proyectos desarrollados por el Centro de Investigación del Cáncer (CIC). El 35 por ciento del total de la ayuda, es decir 48.000 euros, se empleará para cubrir gastos corrientes y en la adquisición del material y con el 65 por ciento restante, 78.000 euros, se financiarán gastos de personal y de equipamiento y la compra de material inventariable. Con esta subvención se constata un incremento del 25,9 por ciento del apoyo directo de la Consejería de Sanidad a la actividad investigadora desarrollada por este centro puntero tanto en investigación oncológica básica, como en su aplicación clínica y que cuenta con 22 investigadores en plantilla.